

## Por fugas rehabilitarán tuberías de agua potable

RAÚL RUIZ VENEGAS/JULIO PADILLA  
REPORTEROS

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, urgió a la ciudadanía a que haga conciencia en el cuidado del agua, ya que de no hacerlo en próximos años, al menos 4 millones de capitalinos padecerá por la escasez del vital líquido. Por lo tanto, el GDF ya echó a andar varios programas con el fin de evitar el desperdicio del agua, donde principalmente se rehabilitarán 195 kilómetros de tubería, además del cambio de 50 mil tomas domiciliarias, además de la contratación de 180 personas, que integrarán 30 brigadas que se encargarán de atender a la mayor brevedad las fugas de agua en las 16 delegaciones.

Por otra parte, el funcionario capitalino señaló que es muy importante la participación ciudadana en este tema del cuidado del agua, ya que en cada hogar se desperdician miles de litros de agua al año. Por mencionar algo, una persona utiliza alrededor de 600 litros del vital líquido al bañarse en un lapso de 20 minutos, lo mismo sucede con el tanque del WC, donde se desperdician varios litros de agua, por lo que el GDF invita a los ciudadanos a cambiar los hábitos, con el fin de cuidar el consumo irracional, ya que desaparecerán los subsidios,

por lo que pagará más el que consuma más agua.

Agregó Ramón Aguirre que el GDF trabaja con la Profeco en un programa para que ya no se vendan equipos de baño como regaderas y WC que consumen grandes cantidades de agua, además el funcionario insistió en que es trascendental la participación ciudadana, ya que tan solo con cuidar y arreglar las fugas en el hogar contribuyen a racionalizar el agua, un caso concreto es el evitar la fuga de agua del recipiente del WC, con cambiar el llamado "sapo", que cuesta 15 pesos, se evita el desperdicio de cientos de litros de agua.



El agua debe cuidarse.

